

## Yon Eka Putra: "Lebih Baik Berbuat Sekarang Daripada Janji Kedepan,"

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID](http://BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID)

Feb 9, 2024 - 09:41



*Yon Eka Putra Caleg dari Partai Gerindra kota Bukittinggi Dapil 3 nomor urut 4*

Bukittinggi-Jelang H-7 atau selama blusukan di bulan terakhir di Kecamatan Guguk Panjang, Caleg dari Dapil 3 Nomor urut 4 dari Partai Gerindra Yon Eka Putra, menyinggahi rumah-rumah yang berada di Kecamatan Guguk Panjang pada Senin ,(06/02).

"Masyarakat banyak berharap kebetulan di Guguk Panjang ini adalah central bisnis central bisnis yang ada di kota Bukittinggi nomor 2 terbesar di Indonesia setelah Tanah Abang yaitu Aur Kuning dan pusat pemasaran di kota Bukittinggi yaitu pasar atas dan juga ada pasar sayur namanya pasar bawah," ungkap Yon Eka Putra disela sela blusukan.



Dijelaskannya, masyarakat kota Bukittinggi dihadapkan dengan keadaan ekonomi dengan berbagai macam ekonomi, dimana saat ini mereka mengeluhkan keadaan ekonomi seperti ini bagaimana solusi dari pemerintah, kalau masalah ekonomi sekarang Global keadaan ekonomi juga global.

"Insya Allah dalam perjalanan sepanjang blusukan kendala di masyarakat sih tidak ada sambutan sangat-sangat hangat di tengah masyarakat," jelas Yon.

Masyarakat berharap kepadanya saat berkunjung ke masyarakat bahwa mereka tidak butuh janji-janji Pak, mereka tidak perlu dijanjikan, mereka sanggup memenuhi kebutuhan keluarganya.

"Sebagian masyarakat yang saya kunjungi mengatakan mereka hanya butuh solusi dari Pemerintah bagaimana cara memfasilitasi masyarakat, kami tidak mengharapkan minta makan di Pemerintah.

Yon Eka Putra menambahkan Masyarakat hanya mengharapkan bagaimana solusinya untuk anak mereka sekolah, bagaimana solusinya dalam biaya pendidikan itu yang diharapkan oleh masyarakat.

"Mereka berharap kepada caleg-caleg yang maju sekarang, jangan terlampaui banyak mengobral-obral janji tidak usah mengobral-obral janji kepada masyarakat. berbuatlah walaupun sedikit tapi nyata, lebih baik berbuat sekarang daripada janji ke depan," pungkasnya. (**LindaFang**).